à M. de Sainl-Georges une *Dissertation sur l'Office divin et sur l'usage ancien de la-primilive Eglise*, comme encore sur l'usage de l'Église de Lyon, elc. La Bibliothèque de la ville de Carpentras possède le manuscrit de cet ouvrage ; c'est un in-4° de 142 pages; j'ignore s'il a été imprimé.

M. de Saint-Georges avait pour armes: d'argent, à la croix de gueules. Ces armes sont dans une planche jointe à la dédicace que fait le P.Méneslrier à la très-noble et très-illuslre Eglise de Lyon, de sa *Nouvelle méthode du Blason*. (Lyon, *Jacq. Lions*, 1701, in-12) M. Morel de Voleine les a aussi données, p. 198 de ses *Archevêques de Lyon*.

PÉRICAUD l'aîné.